

—La Pilocarpine à petite dose arrête la transpiration, par son action tonique sur les glandes sudoripares. Le Dr Hare, recommande de donner de 1/60 à 1/30 de grain, le soir, contre les sueurs des phthisiques, quand les autres remèdes ont échoué.

*The Denver Medical Times.*

### LES DANGERS DE L'ACIDE PHÉNIQUE

Un nouveau cas de gangrène du médius vient d'être signalé à la Société anatomique par M. Peraire. Les premiers symptômes se montrèrent vingt-quatre heures après l'application d'une solution à 1 pour cent d'acide phénique.

Cet exemple prouve une fois de plus qu'il est imprudent d'appliquer sous forme de pansement, l'acide phénique sur les plaies des doigts résultant de piqûres, morsures ou traumatismes divers.

### L'ACÉTANILIDE CONTRE LES BRULURES

Pollak propose le traitement complet suivant :

Après avoir nettoyé soigneusement les régions atteintes, avoir ouvert antiseptiquement les bulles, on fait un lavage avec une solution faible de permanganate de potasse, qui a la propriété de favoriser le bourgeonnement, puis on applique une des pommades formulées ci-dessous :

- |                     |                 |
|---------------------|-----------------|
| 1. Acétanilide..... | 15 grammes.     |
| Oxyde de zinc.....  | 15 —            |
| Vaseline.....       | 150 —           |
| 2. Acétanilide..... | } à 15 grammes. |
| Iodoforme.....      |                 |
| Acide borique.....  |                 |
| Oxyde de zinc.....  |                 |
| Vaseline.....       | q. s. p. 20 —   |

Un pansement ouaté est ensuite pratiqué tous les jours.

Pour masquer l'odeur presque insupportable que dégagent souvent les brûlures au moment de la chute des eschares, on ajoute à la solution de permanganate du bioxyde d'hydrogène. Dès que la dessiccation des plaies commence, on remplace les pommades par des poudres, soit d'acétanilide, soit d'acide borique. En cas de frissons multiples et violents, on administrera largement l'alcool.

M. Pollak administre en même temps des petites doses de quinine et de fer, quatre fois par jour et s'il y a dépression générale avec retentissement sur le cœur, la digitale et la strychnine ; contre le délire, l'hydrobromate de hyoscéine par doses de 6-10 de milligramme ou les bromures à fortes doses.

—*Journal de médecine de Paris*